

Rechaza el ALBA-TCP resolución de la OEA contra Venezuela

Por: Radio reloj. 22/08/2024

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), rechazaron este lunes la resolución emitida por la Organización de Estados Americanos (OEA) respecto a Venezuela

Caracas, Venezuela. – Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), rechazaron este lunes la resolución emitida por la Organización de Estados Americanos (OEA) respecto a Venezuela.

[#Comunicado](#) | ALBA-TCP rechaza resolución sobre situación en Venezuela de la OEA

El ALBA-TCP exige el respeto a la voluntad soberana del pueblo venezolano y al funcionamiento soberano de sus instituciones y hace un llamado a la OEA a ocuparse de sus propios asuntos y de las... pic.twitter.com/hi8frLPjrn

— ALBA (@ALBATCP) [August 19, 2024](#)

El bloque de integración latinoamericana y caribeña acusó a Estados Unidos de promover el documento aprobado el viernes último, al que consideró espurio, intervencionista e impropio.

La declaración aseguró que la resolución representa otra intromisión abierta en los asuntos internos de Venezuela y confirma, una vez más, el servilismo de la organización ante Washington para impulsar planes golpistas, que desconocen las instituciones bolivarianas.

El ALBA-TCP señaló que Venezuela es una nación soberana, libre e independiente y no integra la OEA desde 2019, por lo cual esa organización carece de facultad para tratar asuntos venezolanos.

Agradece Venezuela el apoyo de Cuba

El canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Yvan Gil, agradeció este lunes a su homólogo de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, su apoyo en la defensa de la soberanía de la nación sudamericana.

A través de las redes sociales, el ministro para Relaciones Exteriores venezolano manifestó que la injerencia en la República Bolivariana no pasa desapercibida.

Es el mismo guión de siempre, escrito por los mismos actores del imperialismo de los Estados Unidos y sus cómplices, que han causado tanto daño en el mundo, señaló el diplomático.

El jefe de la diplomacia cubana escribió a su vez un mensaje que las instituciones y procesos internos de esa nación tienen que respetarse y permitir a los venezolanos dirimir sus asuntos. Además de los Estados Unidos, otros Gobiernos como los de Colombia y Brasil, han tratado de opinar sobre el proceso electoral venezolano del pasado 28 de julio.

Las acciones de injerencia externa y la manipulación político-mediática contra [#Venezuela](#) deben cesar.

Las instituciones y procesos internos de esa nación tienen que respetarse y permitir a los venezolanos dirimir sus asuntos.

pic.twitter.com/16t9XlffJ2

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 19, 2024](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El Periodiquito

Fecha de creación

2024/08/22